

seigneur de Montrond, pour cens, rentes, et autres droits à *Essertines-en-Donzy*, 14 septembre 1332 (15).

Enfin, il rendit hommage au comte, le 4 septembre 1333, *étant veuf de Jeanne de Saint-Germain*, pour le château de Cuzieu et appartenances, et pour ce qu'il possédait à Crainvilleu (16).

De Jeanne de Saint-Germain, Jean de Mays eut un fils nommé Girard, qui suit :

V. Girard de Mays, damoiseau, est connu par une procuration, en date du 22 février 1347, qui fut passée par Messieurs du Chapitre de l'Église de Lyon, pour notifier à noble Girard de Mays, seigneur de Cuzieu, le contenu dans une requête par laquelle il est exposé :

Que feue damoiselle Béatrix de Lavieu, dame d'Unias (*de Unitate*), aieule maternelle dudit Girard, et son fils, avaient vendu, audit Chapitre, les juridictions, fiefs, maisons, biens, droits, actions, et chacun les revenus et servis annuels à eux appartenant, acquis auparavant, par ladite de Lavieu, étant dans le château et mandement de Chaignon ; de laquelle vente Jean [de Mays], seigneur de Cuzieu, fils de ladite Béatrix, aurait été plège et répondant.

Cette procuration porte pouvoir de sommer ledit Girard de Cuzieu de garantir ledit Chapitre du trouble qui lui a été fait par messire Aymar de Roussillon, prétendant que tout était de son fief (17).

(15) Archives nationales, P. 491<sup>4</sup>, cote 850.

(16) Archives nationales, P. 491<sup>2</sup>, cote 443.

(17) Archives du Rhône, *Titres de l'église primatiale de Lyon*, armoire Josué, volume 52, pièce n° 6. — Et pages 269 et 270 de l'inventaire conservé aux mêmes archives et dont une copie existe aux archives du château de Feugerolles.